
 

PD Pratola Serra; Convenzione ma anche discussione e
preoccupazione per FCA

  

"Nella mattinata di oggi, Domenica 20 Gennaio si è riunita l'assemblea
degli iscritti del Circolo PD "Moro-Berlinguer" di Pratola Serra per l'elezione
della Convenzione provinciale per il Congresso Nazionale e il Congresso
Regionale. I lavori sono stati preceduti da un'assemblea pubblica sul tema

del futuro occupazionale dello stabilimento FCA di Pratola Serra. Il
segretario di circolo Crescenzo Fabrizio - anche nella qualità di
Responsabile del Dipartimento Lavoro della Federazione provinciale di
Avellino - ha illustrato le iniziative promosse dalla Federazione provinciale
sul futuro della FCA di Pratola anche su impulso del circolo di Pratola
Serra: tavolo tematico con lavoratori e dirigenti sindacali alla Festa
provinciale dell'Unità di Castelvetere, coinvolgimento del'on. Chiara
Gribaudo, Responsabile Lavoro nella Segreteria Nazionale del PD e
membro della Commissione Lavoro della Camera dei Deputati, la quale
traSettembre e dicembre dello scorso anno ha presentato, nell'ordine,
un'interrogazione al Ministro Di Maio, una risoluzione che impegna il
Governo ad avviare un tavolo istituzionale sul futuro di FCA aperto alle
parti interessate in vista della transizione verso l'ibrido, e infine la richiesta
di convocazione in audizione in Commissione dei vertici aziendali di FCA,
nelle persone dell'Amministratore Delegato Mike Manley e del
Responsabile per l'Europa Pietro Gorlier. Stigmatizzando l'introduzione da
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parte del Governo dell'ecotassa sui veicoli diesel di nuova produzione -
misura che mette a rischio proprio lo stabilimento di Pratola Serra e che ha
suscitato la reazione dell'azienda, che ha minacciato un ripensamento
rispetto al piano di investimenti di 5 miliardi di euro previsto per l'Italia, il
circolo Pd di Pratola Serra, unitamente alla Federazione provinciale, sulla
scia di quanto avverrà a Cassino, si recherà Giovedì 24 Gennaio ai cancelli
dello stabilimento di Pratola Serra per un volantinaggio informativo. Allo
stesso tempo ha sollecitato il consigliere provinciale Gerardo Galdo,
presente all'assemblea, di chiedere la convocazione di un Consiglio
provinciale sul futuro della FCA aperto alle forze politiche e sociali e ai
rappresentanti istituzionali. Il consigliere Galdo ha assunto l'impegno di
farsi carico di tale proposta. Sarà poi inviata una richiesta
all'Amministrazione comunale di Pratola Serra per chiedere, parimenti, la
convocazione del Consiglio comunale per prendere una posizione a difesa
dei livelli occupazionali dello stabilimento, sollecitando al contempo i
sindaci dei comuni limitrofi a fare altrettanto. Il Circolo, infine, si farà carico
di promuovere ulteriori iniziative di mobilitazione auspicando un fronte
compatto tra le forze politiche della sinistra, le organizzazioni sindacali, le
associazioni e le Istituzioni".
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